

La poursuite de la perfection **Hébreux 10:1-18**

L'auteur a expliqué à quel point Jésus est plus grand que n'importe quel aspect du judaïsme. Mais ce n'est pas seulement du judaïsme que Jésus est plus grand.

Dans toutes les religions, on se demande comment connecter avec le divin. Même la société de consommation séculière est préoccupée par la poursuite du bonheur ultime. Ce que l'auteur affirme ici c'est que ce sentiment intérieur de plénitude et de bonheur ne peut être trouvé que dans la relation intime avec Dieu, elle-même possible uniquement à travers Jésus.

Approcher l'inaccessible

L'auteur parle de s'approcher de Dieu. Les rituels de l'ancienne alliance servaient à montrer que seuls les personnes parfaites pouvaient entrer en sa présence. Mais nous ne sommes pas parfaits. Et la religion ne nous aide pas à devenir parfait, elle ne fait que nous montrer à quel point nous sommes loin de la perfection.

Mais ce que ni la religion, ni nous-même ne pouvons faire, Christ l'a fait pour nous.

La plénitude en Christ

L'ancien testament nous apprend que Dieu s'intéresse au cœur et non aux rites religieux. Dieu recherche l'obéissance. L'auteur explique (en citant le psaume 40), que Christ est venu et a vécu une vie parfaite, d'obéissance et qu'il est mort à notre place. Alors que nous aurions dû vivre une vie parfaite, c'est lui qui l'a vécue pour nous; nous sommes reconnus comme saints, nous sommes sanctifiés à cause ce que qu'il a fait.

Il a fait tout ce qu'il fallait pour que nous puissions nous approcher de Dieu. Par lui, nous pouvons connaître la plénitude et un fort sentiment intérieur de bien-être et d'approbation de la part de Dieu. Ce que Jésus a accompli est mis au crédit de tous ceux qui mettent leur foi en lui.

La religion ne pourra jamais nous offrir ce sentiment de mission accomplie; tout comme les prêtres juifs n'ont jamais pu cesser de travailler. Mais Jésus a fait tout ce qui était nécessaire et il s'est ensuite assis à la droite de Dieu, le travail étant achevé.

Mais il ne s'agit pas seulement de la manière dont Dieu nous considère: lorsque nous réalisons la grandeur de l'amour de Dieu pour nous, cela nous transforme.

Travail en cours

Au verset 14, l'auteur dit que nous sommes sanctifiés. Nous sommes déjà comptés comme parfait en Jésus, mais il continue de nous transformer et de faire de nous ce que nous sommes.

L'auteur cite Jérémie et dit que Dieu écrira sa loi sur nos cœurs. Il nous donne le désir de vivre selon sa volonté.

Mais tout cela est un processus: certains nous laisseront tomber, nous devons alors nous montrer plein de grâce à leur égard, tout comme nous avons été traités avec grâce. Mais il nous arrivera de tomber. Et lorsque ça arrivera, nous ne devons pas nous éloigner ou tenter d'expier nos péchés par nous-même, mais simplement confesser notre péché, regarder vers Jésus et faire confiance en ce qu'il a fait pour nous. Et tandis que ce qu'il a fait pour nous pénètre en nous, nous serons amenés à rendre un sacrifice de louange: le seul sacrifice que nous sommes amenés à offrir.